



Neues Rüstlöschfahrzeug für Elixhausen **Zeitgemäßes "Erstangriffsfahrzeug" zur Bewältigung von Brand- und Technikeinsätzen**

Elixhausen: Ausgeliefert und übernommen wurde dieser Tage ein neues Einsatzfahrzeug für die Ortsfeuerwehr Elixhausen. Das rund 350.000,- Euro teure "Rüstlöschfahrzeug Allrad 2000" (RLFA 2000) – 2000 steht für den 2.000 Liter fassenden Wassertank – ersetzt damit das 30 Jahre alte Tanklöschfahrzeug. Anlässlich der Übergabe erfolgt auch die eintägige und umfassende Einschulung für den Kommandanten, die Einsatzleiter und Maschinisten durch die Firma Rosenbauer.

"Mit dieser Anschaffung verfügt die Ortsfeuerwehr Elixhausen nicht nur über ein modernes, dem Stand der Technik entsprechendes Feuerwehrauto, sondern vor allem über ein zeitgemäßes "Erstangriffsfahrzeug" zur Bewältigung einer Vielzahl möglicher Brand- und Technikeinsätze im Gemeindegebiet", betont Ortsfeuerwehrkommandant Alfred Hessenberger und Bürgermeister Markus Kurcz bei der Übernahme.

Die Fahrzeugsegnung und offizielle Übernahme in den Einsatzbetrieb ist für den Herbst geplant.



Bildtext: v.l.n.r.: Anton Eder, Gerhard Tüchler, Raimund Heissl, Michael Mödlhammer, Florian Baumgartner, Bürgermeister Markus Kurcz und Ortsfeuerwehrkommandant Alfred Hessenberger bei der Einschulung und Übernahme des neuen RLFA 2000.